

Schramberg 6. September 2021

Abschluss des Stadtradeln-Wettbewerbs 2021

Auch in diesem Jahr haben die fleißigen Radfahrer von Schneider Schreibgeräte wieder beim Stadtradeln-Wettbewerb 2021 teilgenommen. Vom 28. Juni bis zum 18. Juli 2021 fand der Wettbewerb im Landkreis Rottweil statt. Beim STADTRADELN geht es darum 21 Tage lang möglichst viele Alltagswege klimafreundlich mit dem Fahrrad zurückzulegen.

Um auf die Bedürfnisse der Radfahrenden aufmerksam zu machen, richtet sich das STADTRADELN auch an die Kommunalpolitiker*innen. Sie sind die Entscheidungsträger*innen, wenn es um die Radinfrastruktur und damit praktischen Klimaschutz vor Ort geht. Durch den Wettbewerb soll das Thema Radverkehr jedoch auch im öffentlichen Diskurs präsenter werden.

Vom 28. Juni bis zum 18. Juli 2021 sammelten im Landkreis Rottweil 20 Teams fleißig Kilometer. Mit allen Teams wurden 62.267 km zurückgelegt und damit 9.154 kg CO₂ eingespart. Auch manche Firmen aus der Region nahmen mit firmeninternen Teams am Wettbewerb teil wodurch ein ambitionierter Wettkampf, und schlussendlich ein spannendes Kopf-an-Kopf Rennen entstand. Am Ende der drei Wochen schaffte es Schneider Schreibgeräte stolz auf den dritten Platz. Bei Schneider waren es insgesamt 49 fleißige Kolleginnen und Kollegen, die für ihr Team Kilometer sammelten. Insgesamt wurden dadurch 9.891 km zurückgelegt und 1.454 kg CO₂ eingespart. Der fleißigste Radler vom Team Schneider Schreibgeräte legte in den drei Wochen 1.125 km zurück und sparte somit 165,4 kg CO₂ ein.

Dieses Jahr verlief das Stadtradeln zufällig parallel zur „Tour de France“. Vielleicht motivierte dies den ein oder anderen „Sportlich-Ambitionierten“ zusätzlich.

Bei Schneider hat das Fahrradfahren Tradition: Bereits im Jahr 2012 legte man sich bei Schneider eine eigene E-Bike Flotte an. Seit 2016 können die Mitarbeiter nun ihr ganz persönliches Rad/ E-Bike kostengünstig über die Firma leasen. Außerdem bezahlt die Firma die jährliche Wartung und Versicherung der Räder. Sie lobt auch Jahr für Jahr diverse Wettbewerbe aus, z.B. über die Anzahl der Fahrten zur Arbeit oder die in diesem Kontext zurückgelegten Gesamtkilometer. Als Hauptpreis wird die Leasingrate der drei besten Fahrer dieser beiden Kategorien sogar komplett von der Firma übernommen. Diese Wettbewerbe, sowie jährliche gemeinsame Fahrradausflüge, sorgen ganz nebenbei für gute Stimmung und Motivation unter den Radfahrern und fördern das Wir-Gefühl im Betrieb.

Rückblickend wurden seit Einführung des „JobRads“ weit über 500.000 Autokilometer eingespart, wodurch Schneider auch weiterhin erfolgreich Schritt für Schritt den Emissionsausstoß verringert und einen wichtigen

Beitrag zu einer nachhaltigen Zukunft liefert. Aktuell zählt die Schneider Flotte derzeit über 320 Radfahrer verteilt auf beide Produktionsstandorte in Deutschland. Durch die Teilnahme am Stadtradeln Wettbewerb und jährliche Gewinnspiele etc. wird den Mitarbeitern das Fahrradfahren attraktiver gestaltet und die Fahrer zusätzlich motiviert.

[Hier die Abschlussanimation](#) des diesjährigen Wettbewerbs und den beeindruckenden Zahlen von den Schneider Radlern.

[422 Wörter, 3114 Zeichen (inkl. Leerzeichen), von [Martina Schneider](#)]

Pressebild: Preisverleihung des Stadtradeln-Wettbewerb 2021. Schneider belegt den 3. Platz als fahrradaktivstes Unternehmen.



Am Freitag, den 10. September fand in Rottweil die Preisverleihung des diesjährigen Stadtradeln-Wettbewerb 2021 statt. Schneider belegte hinter hansgrohe und Trumpf den dritten Platz als fahrradaktivstes Unternehmen.

[Weitere Bildformate: https://schneiderpen.com/en_us/press/press-pictures/preisverleihung-des-stadtradeln-wettbewerb-2021-schneider-belegt-den-3-platz-als-fahrradaktivstes-unternehmen/]

Pressebild: Preisverleihung Stadtradeln 2021. Schneider belegt den 3. Platz als fahrradaktivstes Unternehmen.



Die Leiterin der Grundschule in Tennenbronn, Tanja Witkowski gratulierte Schneider auch im Namen von Oberbürgermeisterin Dorothee Eisenlohr.

[Weitere Bildformate: https://schneiderpen.com/en_us/press/press-pictures/preisverleihung-stadtradeln-2021-schneider-belegt-den-3-platz-als-fahrradaktivstes-unternehmen/]

Pressebild: Stadtradeln-Wettbewerb 2021



Auch in diesem Jahr haben die fleißigen Radfahrer von Schneider Schreibgeräte wieder beim Stadtradeln-Wettbewerb 2021 teilgenommen.

[Weitere Bildformate: https://schneiderpen.com/en_us/press/press-pictures/stadtradeln-wettbewerb-2021/]

Pressebild: Insgesamt wurden während dem Stadtradeln- Wettbewerb 2021 bei Schneider Schreibgeräte 9.891 km geradelt.



Insgesamt wurden bei Schneider Schreibgeräte 9.891 km in den 21 Tagen zurückgelegt.

[Weitere Bildformate: https://schneiderpen.com/en_us/press/press-pictures/insgesamt-wurden-waehrend-dem-stadtradeln-wettbewerb-2021-bei-schneider-schreibgeraete-9891-km-geradelt/]

Pressebild: 9891 Kilometer wurden beim Stadtradeln- Wettbewerb 2021 von Schneider Mitarbeitern geradelt. Das entspricht einer Strecke von 0,25 mal um den Äquator.



0,25

mal um den Äquator geradelt!

Damit ist Schneider Schreibgeräte mit 9.891km 0,25 mal um den Äquator geradelt.

[Weitere Bildformate: https://schneiderpen.com/en_us/press/press-pictures/9891-kilometer-wurden-beim-stadtradeln-wettbewerb-2021-von-schneider-mitarbeitern-geradelt-das-entspricht-einer-strecke-von-025-mal-um-den-aequator/]

Pressebild: Schneider Schreibgeräte sparte beim Stadtradeln -Wettbewerb 2021 durch die 9891 erradelten Kilometer 1.454 kg CO₂ ein.



Zusammen hat Schneider in den 21 Tagen 1.454 kg CO₂ eingespart.

[Weitere Bildformate: https://schneiderpen.com/en_us/press/press-pictures/schneider-schreibgeraete-sparte-beim-stadtradeln-wettbewerb-2021-durch-die-9891-erradelten-kilometer-1454-kg-co2-ein/]